

新型コロナウイルスによる感染症について

腎臓病患者診療における新型コロナウイルス感染症について Q. 腎臓病患者で新型コロナウイルス感染症への罹患が疑われる場合、留意する点はありますか

としては、飛沫感染（ひばせんかんせん）と接触感染の2つが考えられています。

（1）飛沫感染感染者の飛沫（くしゃみ、咳、つばなど）と一緒にウイルスが放出され、他者がそのウイルスを口や鼻から吸い込んで感染します。※主な感染場所・劇場、満員電車などの人が多く集まる場所

（2）接触感染感染者がくしゃみや咳を手で押された後、その手で周りの物に触るとウイルスが手に付きます。他者がその物を触るとウイルスが手に付着し、その手で口や鼻を触って粘膜から感染します。※主な感染場所・電車やバスのつり革、ドアノブ、スイッチなど厚生労働省のホームページ内の「国民の皆様へのメッセージ」にもあるよ

以上の一連の発熱が続いたり、心悸や息苦しさがある。解熱剤を飲み続けなければならぬときも含みます)・強いだるさ(倦怠感)や息苦しさ(呼吸困難)がある。

意いたくよう、お願ひいたします。繰り返しになりますが、新型コロナウイルスの重症化リスクに腎臓病が挙げられ、陽性腎臓病、特に、腎炎、ネフローゼや腎移植のため免疫抑制剤やステロイドを内服している方、透析を受けている方では重症化のリスクがあるため、当初の症状が軽微でも肺炎への移行の可能性を念頭に治療することが望られます。また、新型コロナウイルス感染症の流行状況や対策が今後変化することも考えられます。情報が隨時更新されていますので、下記も参考にしてください。なお状況は日々変化しておりますので、ニュース、行政のHPなどで最新の情報をご確認ください。

クレアチニン(CR)は、筋で作られる老廃物で、腎から排泄されます。そのため透析を始め前は腎機能がどれくらい働いているか調べる指標として用いられ、透導入後は、尿素窒素と同じように透析で老廃物除去事が出来ているか見る指標として用いています。

A photograph showing a woman in a grey dress standing next to a white vending machine filled with various items. The machine is located outdoors on a paved area with some grass and a utility pole in the background. Other people are visible in the distance.

鳥取県腎友会は、飲料に自動販売機による。メーカーからの手数料を一部活動費に寄付をしてもらうために設置協力者を募集しています。

設置者への手数料か何パーセントかを決めます。設置費用や工事はメーカーがします。

県腎友会では、県西部に7台設置、中部には2台が現在稼働しています。

参考資料は日本海新聞3月10日付けに掲載されています。

賢友会より

うに、次の症状がある方は注意が必要です。

ても重要です。さらに、人込みの多いところはできれば避けていただくなど、感染予防に十分御注

自己管理法

販売機設置者



参考資料は日本海新聞
3月10日付けに掲載さ
れています。